



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 16 号
令和6年 12月 23日発行
美杉中学校長

2学期も終わりました。～ご理解とご支援に感謝して～

この2学期もたくさんの『挑戦』がありました。文化祭、秋まつり、音楽発表会、校外学習、様々な行事はもちろんですが、日々の学習や生活の中でもみなさんが挑戦してきたことはあったはず。うまくいったこと、そうではなかったこと。その一つひとつの経験が、みなさんを成長させてくれることなのでしょう。3年生にとっては、進路決定に向けての正念場を迎えます。中学校生活で最後の、そして最も大きな「挑戦」を迎えます。心身ともに万全の状態でその時を迎えられるよう、体調管理に気を付けてください。1、2年生の人は、イベントごとの多い冬休みですが、世間の浮かれた空気に流されることなく、生活リズムを崩さないこと。夏休みと同じ失敗を繰り返さないように、計画的に学習を進めて、3学期を迎えてください。

保護者、地域の皆様には、今年も多大なるご支援と、ご協力をいただきましたこと、改めてお礼申し上げます。この一年間も、事故なく無事に過ごすことができました。今後も、引き続きのご支援、ご協力をお願いいたします。

来る2025年も、希望ある年になることを願っています。

みなさんにとって、よい年でありますように。

English Room Exchange

12月19日(木)2限目に、「English Room Exchange」として、1年生が、みさとの丘学園の7年生(中1)と、オンラインによる交流授業を行いました。それぞれの学校から、地域の紹介がされた後、みさとの丘からは、校舎内の風景の紹介、美杉からは、地域に伝わる昔話を、それぞれオールイングリッシュで紹介し合いました。これまで、授業の中で準備してきたとはいえ、ライブ配信でのオールイングリッシュでのやり取りは、とても緊張したと思いますが、両校の生徒ともに、大きな声で、元気よく発表ができていました。今回は、お互いに発表することがほとんどでしたが、今後は、双方で対話ができるような取り組みも考えていきたいと思えます。また、教科についても、英語だけでなく、他の教科においても、他校との交流授業で、多様な価値観や考え方を交流できるようになると、自分たちの考えも、より深まりを見せるのではないのでしょうか。



☆地域の皆様へ

今回を持ちまして、「学校だより」の地域配布を終了させていただきます。

今後は、美杉中学校ホームページにてご覧ください。

<https://ednet.res-edu.ed.jp/c-misugi/>